Año.XII-Núm 3.281

Ceuta, Sábado 12 de Mayo de 1945

Ejemplar 25 cts

Se ha recibido el proyecto de ley del Fuero de los españoles

Cortes Españolas

Madrid, 11. - Ha llegado ya a las Cortes el proyecto de Ley del Fuero de los españoles.

Se insiste en la próxima reunión de los "tres grandes"

LONDRES, POSIBLE PUNTO DE ENCUENTRO

Alemania, tema de las conversaciones

Londres, 11.-Si Churchill, Truman y Stalin se van a en-trevîstar pronto, la opinion pública británica estima que el lugar de la reunión, debe ser Londres, dice el redactor del "Times".

Churchill ha viajado mucho con gran riesgo de su persona y la opinion de aqui es que en la próxima reunión de los tres grandes en la Gran Bretaña, debe actuar de

Refirié dose a los temas que se discutirán, Alemania ocupa el primer lugar, añade el redactor. Parece que Ber-lin será la sede del nuevo régimen para el Reich.--EFE.

LA CONFERENCIA DE SAN FRANCISCO

Los soviets pretendían fueran invitados miembros del nuevo Congreso Mundial Obrero

San Francisco, 11. — La co-misión de iniciativas de la Con-ferencia de las Naciones Unidas, ha rechazado por 33 votos contra siete una moción patrocinada por Rusia, para que fuesen invitados como observadores de la Conferencia los delegados del nuevo Congreso Mundial Obrero.

LA DELEGACION ARGENTINA EN SAN FRANCISCO

· San Francisco, 11. — De los Angeles han llegado en avión los delegados de la Argentína en la Conferencia Internacional de las Naciones Unidas. — EFE.

LA DELEGACION TURCA, DES-MIENTE SUPUESTAS MANIFES TACIONES SOBRE LOS DARDANELOS

En Londres se empieza a hablar

claro sobre la actitud rusa

San Francisco, 11. - "No es

Aquellos Estados que no son miembros ahora, deben tener la oportunidad de ingresar, compro cierto que nuestro jefe haya he cho manifestaciones relacionadas con los Dardanelos" ha declarametiendose a respaldar en un principio los propósitos y deberes de la Carta y repudíar el uso de la fuerza y cumplir con otras condiciones especiales. — EFE. do la delegación turca en la UN-CIO, refiriéndose al ministro de Asuntos Exteriores de Turquia y a la noticia difundida de que An gora estaba dispuesta a moder-nizar el Tratado de Montreaux de 1925. — EFE.

SE VAN A ESTUDIAR LAS MEDIDAS PARA PROCEDER CONTRA LOS CRIMINALES DE GUERRA

San Francisco, 11. — Se anun cía que el juez Samuel Roseman, representante personal de Tru-mas, celebrara una conferencía con los demás representantes de las cuatro grandes, para estudiar los métodos de procesamiento contra los criminales de guerra. --> EFE.

LA DELEGACION DE BOLIVIA, PROPONE LA DEFINICION DE SIETE CLASES DE NACIONES AGRESORAS

San Francisco, 11. — La de-legación de Bolivia, ha sugerido la definición de siete clases de naciones agresoras en la serie de sugestiones hechas en Dumbar-ton Oacks.

Entre ellas se cuenta con la intervención de un estado en la politica exterior o interior de otro y el negarse a cumplir las decisiones seordadas por cualquier tribunal internacional de interior. justicia.

Los bolivianes dicen, que el ingreso en la organización mun-dial debe estar al alcance de todos los Estados soberanos.

Las tres últimas carlas de Adolfo Hiller

Han sido encontradas entre los escombros de la cancilleria del Reich

Londres, 11. — Entre los es-combros de la Cancillería del

combros de la Cancillería del Reich, en Berlín, se han encontrado tres cartas firmadas por Hitler, las cuales no llegaron a ser enviadas.

En la primera, Hitler felicita a Erich Kalba, por su ascenso a general; en la segunda felicita también a un matrimonio llamado Zorichter, por su 75 aniversario de matrimonio, y la tercera iba dirigida a un alemán, llamado Zunker, en su noventa cumpleaños. -— EFE.

Mihailowich y Payelich van a ser condenados a muerle

San Francisco, 11. — El mi-nistro de Asuntos Exteriores yu goslavo, Subasic, ha declarado que Mihaflovich será juzgado por haber colaborado con los alema-nes y que indudablemente será fusilado nor traidor

fusilado por traídor. Agregó que Ante Favelich co rrerá la misma suerte. — EFE.

La guerra contra

Washington, 11. - Las superfortalezas norteamericanas han estado minando las vías de na-vegación níponas desde Singa-pur hasta el Japón, según anun-cía el Cuartel general del alto mando aéreo de los Estados Uni dos. — EFE.

EL TENIENTE GENERAL

DE LA FERIA DE MUES TRAS DE MELILLA



Por el alcalde de Melilla, y en nombre de dicha Corporación. le ha sido ofrecido al teniente gene rai Orgaz un puesto en el Comité que ha de organizar y presidir la V Feria de Muestras que en breve se celebrará en dícha ciudad.

En el citado Comité figuran como jerarquias supremas del Esta do y de la zona de Marruecos, Su Excelencía el Jefe del Estado y S. A. I. el Jalífa.

El teniente general Orgaz ha aceptado el ofrecimiento, noticia que ha causado una gran alegría en el pueblo de Melílla, donde el susodicho general goza de muchas símpatías y se hizo acreedor al re conocimiento de la ciudad por su acertada gestión orientadora e Impulsadora durante el tiempo que ejerció el cargo de Alto Co-misario en Maruecos.

La feliz idea del Alcalde de Melilla, al ofrecer al teniente gemenlla, al ofrecer al teniente general Orgaz, un pueto de honor, en el Comíté que na de organizar y presidir, la V Fería de Muestras de aquella ciudad, no puede ser más acertada, ni más justa. Representa en un gesto procer del mejor estilo de sensi-bifidad colectiva, que la ciudad no olvída la gestión de gobierno del teniente general Orga, a la que tanto debe, la españolisima Plaza de Soberanía.

Nuestra felicitación al Muni-cipio de Melilla, por este emo-cionado recuerdo

Nueva York, 11.—En Londres se empieza a hablar claro subre la actitud rusa, comunica el corresponsal del New York Times. La opinión británica se muestra partidaria de una política realista respecto a Moscú. Las nolicias recibidas últimamente de que Rusía pide un trato de favor en el uso de los Dar danelos y en la ocupación de Formosa, tienen mucho que ver con este cambio. Según estadisticas bieu conocidas, dichas políticas de las que exigian la coupación de la Manciuria, el protectorado sobre Kia y la devolución de los territorios cedidos al Japón.—EFE. Ha comenzado brillantemente el

Congreso Agrario Regional del Duero

Presidió el solemne acto, el vicesecretario de Obras Sociales, camarada Sanz Orrio

ordinaria brillantez han dado co-menzo los actos del Congreso Agrario Regional del Duero, que na reunido en esta ciudad gran cantidad de autoridades, jerarquias, técnicos y congresistas la-bradores de todas las provincias castellano-leonesas. A las diez medía de la mañana, se celebró una misa en el Santuario Nacional de la Gran Promesa, con asisten cia del vicesecretario de Obras So ciales y delegado nacional de Sin dicatos, camarada Fermín Sanz Orrío, que ostentaba la represen-tación de los mínistros secretario general del Movimiento v de Agri cultura; gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Va-

La terminación de la guerra en Europa, no altera los planes Délicos del Japón

San Francisco, 11.—Radio To-kie ha publicado una declaración oficial del Gobierno japonés, des-pués de la reunión celebrada por el Gabinete, expresando que la terminación de la guerra eu Europa, no significa el menor cambio en los objetivos de gue-pra que persigue el Gobierno im-perial del Japón.—EFE.

Walladolíd. 11. — Con extrade las Díputaciones de las provincias castellano - ieonesas y presidentes de las Díputaciones de las provincias castellano - ieonesas y presidentes de las Díputaciones de las provincias castellano - ieonesas y presidentes de las Díputaciones de las provincias castellano - ieonesas y presidentes de las Díputaciones de las provincias diversas autoridades, jerrar diversas autoridades, jerrar districtores de la marcola de congreso de la marcola de la marcola de la marcola de congreso de congreso de congreso de congreso de la marcola de congreso de congreso de la marcola de congreso de congreso de la marcola de congreso de congr ción oficial en el Ayuntamiento Autoridades, jerarquías y representaciones fueron recibidas por la Corporación Municipal en ple no, que les dió la bienvenida. Des pués fueron obsequiados los asís tentes con una cora de vica es tentes con una copa de vino es-

LA SESION DE APERTURA

La solemne sesión de apartura se celebró a las doce y media de la mañana en el Aula Magra de la Universidad, bajo la presi dencia del caminada Sanz Orrio; dencia del camarada Sanz Offici gobernadores civil y militar, este ultimo en representación del ca pitán general de la región, obis-po de León, rector de la Univer-sidad, gobernadores civiles de Burgos, Palencia y Zamora y otras flustres personalidades.

Habló en primer lugar el go-bernador civil y jefe provincial del Movimiento de Valladelid, pre sidente de la Junta rectora del Congreso, quien hizo una breve historia de la iniciación de: Con greso Agrario negional del Duero, que hania que celebrar un día u otro, porque los falangistas no olvidaban lo que representó para el Capitán de la Fa-

trabajos pora que fueran una rea lídad este Gongreso
Agradeció al ministro de Agri cultura y a las demás autridades y jera quias la colaboración prestada en la organización de este Congreso
El camarada Bomujaro ter-

El camarada Romajaro termina con un ¡Arriba España! y un ¡Víva Franco! entusiásticamen te contestados por todo el público, puesto en pie, que tributo sto en pie, que tributo (Pasa a la página 4)

Alemania quedará sometida a un férreo control militar

Severísimas medidas serán adoptadas

Londres, 11. — Las autoridades militares alfadas Hevan a cabo un férreo control en Alemania, dice el corresponsal del juzgados y sentenciados por no cumplir ordenes dictadas por las

En el sector ocupado por el

El ministro español en Montevideo fransmile la admiración y el entusiasmo que la Colonia siente por la obra de paz que representa FRANCO

Montevídeo, 11.—El mínis-tro de España, señor Lojendío, ha telescatiado al ministro de Asuntos Exteriores para que exprese a Franco la admiración y entusiasmo de numerosos com patriales residentes en el Uni.

autoridades de occupación.

Las raciones alemanas se reducirán a la mitad de unas tres mil calorias diarias a mil quinientas

Se ha ordenado a los aicaldes que lleven a la practica esta reducción inmeditamente.

Todos los víveres sobrantes serán transportados a Holanda y otros países europeos.

Las cuentas corrientes de los nacionalsocialistas serán bioquea das y solo se les permitirá sacar 16 dólares al mes.

Solo, se publica un periódico que consta de una hoja y está redactada y confeccionada por funcionarios aliados. - EFE.

APOL

Hoy en sesión continúa desde as 5. EXTRAORDINADIO ESTRENO

FILMOFONO FILMS presenta al formidable película:

as 4 plumas

por JOHN CLEMENTS, JUNE DUPLEZ Producción de ALEXANDER KORDA.

Una de las obras producidas por el cinema mundial realizada por el procedimiento dei tecnico-Una de las obras for que ocupó durante ocho meses a un gigantesco equipo de fil mación en el Nilo legendario pa-ra la toma de los exteriores, en que intervinieron millares de comparsas y que ha dado la vuelta a la Tierra entre admiracíones y aplausos. No deje de ver esta grandiosa

película que se estrena hoy en APOLO.
TOLERADA PARA MENORES.

SANTORAL DEL DIA

SANTORAL DEL DIA

12 de mayo, sábado. - Nuestra
Señora de los Desamparados:
Nuestra Señora Reína de los
Apóstoles; Santos Nereo. · Aquíleo, Pancracío, Domitila, Dionísío, mártíres; Domíngo de la
Calzada, Felípe, Argirión, confesores; Epífanío, Germán, Modoaldo obispos y Beatos Catatína Paíz y Juan. - Semídoble. Ornamentos blancos. na Paíz y Juan.— S Ornamentos blancos.

LA VIRGEN DE LOS DESAM-PARADOS

En este día celebra solemne-mente la Diócesis de Valencia, la piadosa Fiesta de la Virgen Santisima con el título de Nuestra Señora de los Desamnarados. La piadosa y devotisima imagen. La pladosa y devotisima imagen, así denominada, que recibe constantemente culto amoroso y agradecido de parte de los hijos de la capital del Turio, recibió los honores de la coronación solemne y canónica an 1923; y desde el trono de su misericordía derrama incesantemente la celes-tial Señora raudales de benefi-cos, gracias y bendiciones sobre los que açuden a Ella es demande protecci-n al auxilio. En la Ciudad de Valencia de!

Cid y aun en todo el Reino que lleva este nombre, es muy pom-lar el culto tributado a Nuestra principal Patrona y Abogada principal Patrona y Abogada Señora de los Desamparados su amorosa, de suerte que nunca está desierta la hermosa y magnifica capilla en que es venera-da la piadosa imagen, en cuyo honor hay instituida desde muy artíguo una cofradía, intitulada de Nuestra Señora de los luocentes y Desamnarados.

VIGILIA Es la iglesia parròquial de Santa Maria de los Remedios, se celebra esta noche a las 10 y 30, por el turno primero de la Adoración Nocturna, su Vigi-lía del mes actual. A las cinco de la madrugada, se dice la San-

ta Mísa que es pública. COMUNION A IMPEDIDOS

Mañana domíngo saldrá de la parroquía de Santa María de los Remedias, después de la de ocho, el Santísimo Sacramento, en proseción solemne para visitar lus casas de los enfermos e impedidos que deseen recibir Sagrada . Comunión.

Hoctora Africa

bandera y a Su Divina Majestad le rendirá los honores de ordenanza, fuerzas del Ejército.

Las personas que deseen cum-plir con la Iglesia y que se en-cuentran en dichas condiciones (enfermos o impedidos) deberán comunicarlo el día de hoy a los señores párrocos de las íglesías de Africa y Remedios.

NOVENA SOLEMNE

Esta tarde a las ucho, empieza n el Santuario de Nuestra Señora de Africa un novenario que con toda solemnidad, le dedica al Espíriu Santo, la Archicofradia de los Jueves Eucarísticos. HORARIO DE MISAS PARA MA-

NANA DOMINGO A las 5'30, en la parroquía Santa María de los Remedios. con exposíción de Su Dívina Majestad.

A las 7'30, en la capilla del

A las 7'30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8, en la Catedral, parroquia de los Remedios; Iglesias de Nuestra Señora del Valle y San Francisco y capillas del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú) y del Palacio de Religiosas de la calle Millán Astray) Millán Astray).

A las 8'30, en la parroquia Sagrario (Vírgen de Africa) A las 9, en la iglesia de San Francisco

las 9'15 nn la Cateedral (cantada). A las 9'30, en la parroquía

de los Remedios.

A las 10, en la iglesia de San Francisco.

À las 10'15, en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa) A las 10'30, en la iglesfa de

San José (barriada de Jadú) y en la capilla del Convento de Re-

ligiosas Adoratrices.

A las 11, en la Catedral: Parroquía de los Remedios e Iglesias de San Francisco, y de Todos los Santos (barriada de la

A las 11'36, en la Iglesia San Ildefonso (barriada del Principe).

A las 12 en la Catedral, pa-Africa) e Iglesía de San Fran-

Ayuniamiento de Ceuta NEOCIADO DE ASUNTOS INDI-GENAS AVISO

Por el presente se hace saber a todos los musulmanes residenen esta población que hasta finales del próximo mes de ju-nio se procederá en este Negociado a la revisión y renovación de las tarjetas de identidad expe-didas en el año anterior, quedando anuladas aquellas que no lleven la diligencia de revisión una vez transcurrido el plazo de referencia. Ceuta, 9 de mayo de 1945.

El A!calde

Francisco Ruiz Sánchez.

Cuando uno se siente aplanado AGOTAMIENTO FISICO Y NER-VIOSO, SURMENAGE, DECAI-MIENTO DE LOS SENTIDOS, FATIGA DESPROPORCIONADA ESFUERZO EFECTUADO, "LAGUNAS" EN LA MEMORIA, INSOMNIO, IRRITABILIDAD,

TENDENCIA AL PESIMISMO, ETC.

Todos estos trastornos, así co-mo los temblores, el camínar in-seguro, dificultad de la palabra, etc., pueden reemplazarse por una sensación de vigor físico e intelectual con el tratamiento magnésico: Grajeas de Magnege-En esa procesión formarán las ne. Consulten con su médico. asociaciones religiosas, entre cilas la Adoración Nocturna, con su 648. MADRID. (C. S. 6058).

EL ALCALDE DE ESTA CIU-DAD. HACE SABER: Que acordada por este Ilustre Ayuntamiento de mi Presidencia, la celebración GON SIETE CENTIMOS, a que

de una subasta para las obi de construcción de SESENTA TRES CASAS BARATAS, en parcela número ciento cincuenta y seis del Campo Exterior, pro-piedad del mismo, con arreglo al proyecto, pliegos de candicio-nes facultativas y administrati-vas formulados al afecto, que se ercuentran de manifiesto en la Secretaria Municipal, durante las horas y días hábiles de oficínas, se hace público por me-dio del presente Edicto, que di-cho acto tendra lugar en estas Casas Consistoriales, a las doce horas del día siguiente en que se cumplan VEINTE de la in-serción de este EDICTO en el Boletín Oficial del Estado, Notario, y bajo la Presidencia del señor Alcalde o Gestor en quien delegue, con asistencia de otro señor Gestor designado por el Avuntamiento.

Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado y lacrado en la Secretaría Municipal, todos los días laborables y hasta las doce horas del anterior al que deba celebrarse la subasta, se deba celebrarse la subasia. Se sujetará al modelo due se inserta al pie de este Edicto, y en el anverso se dirá: "Proposición paro optar a las obras de construcción de SESENTA Y TRES CASAS BARATAS en la parcela número ciento cincuenta y seís del Campo Exterior, propiedad de este Hustre Ayuntamiento". Por separado se acompañará carta de pago que acredite haberse constituído en esta Caia, la cantidad de DIEZ Y OCHO MIL QUINIENTAS OUNCE PESETAS CON CINCUENTA Y OCHO CENTIMOS, en concepto de fianza provisional y la cédula personal del propopente. número ciento cincuenta del proponente.

La definitiva consistiră en la suma de TREINTA Y SIETE MIL TREINTA Y UNA PESETAS CON DIEZ Y SEIS CENTIMOS.

Ambas, podrán constituirse con arregio a los preceptos de los artículos díez y once del Beglamento de Obras, Bienes y Servícios Municipales de dos de Julio de mil navecientos veinti-cuatro, o en Cédulas de Crédito Local por tener la consideración de Efectos Públicos.

**************** **Anuncios Breves**

Comora v venias

VENDESE coche nino buen estado. Razón General Yagüe, BALANZAS, medidores de aceite, básculas desde 350'00 pesetas. Facilidades pago. Sánchez,

Falange 23. VENDO máquira portable. Gene-

rai Sanjurjo, 16. VENDO tres casítas en Jadú. Ra-zón "La Hígueríta". Playa Be-

COMPRO máquina escribir oficina. Ofertas: José Antonio, 38, Ceuta. VENDO máquina escribir porta-ble. José Antonio, 38, Ceuta.

aloulleres

MATRIMONIO joven desea habítaciones sin amueblar con derecho cocina. Razón en esta Administración.

Pérdid as

PERDIDA de billetera con documentos desde Falange Española, 30 a Junta de Abastecimientos. Se gratificara en esta Administración.

HABIENDOSE extraviado playa del Puente Negrito, solitario con inscripción "1934-Aurorin-1942", se ruega a quien lo encuentre, entregue en esta Administración, donde se gratificará.

Irasoaso

SE TRASPASA un establecimien-to de bebidas. Razón en esta

Gran GARAJE

Se hacen abonos mensuales por estancía. Limpieza gene-ral con o sin servicio a do-micilio

Ayuntamiento de Ceuta | Cervantes Empresa: A. DELGADO. Gerente:

asciende el presupuesto de gas-

tos de las mencionadas obras. Serán de cuenta del adjudica-

devengados por el señor Notario que autorice el acto, los de es-

critura y formalización de este contrato, así como los de anun-cios e inserciones de este pliego en el Boletín Oficial del Estado y de la Ciudad, Derechos Reales

impuestos del Estado y Muni-

Ceuta, 11 de mayo de 1945.

Francisco Ruíz Sánchez. MODELO DE PROPOS!CION

n.º... enterado del antalo subasta para la contrucción de SESENTA Y TRES CASAS BARA-

TAS, en la parcela número cien-

to cincuenta y seis del Campo Exterior, propiedad del Ayunta-miento se compromete a realizar-

las con arreglo al proyecto, pile-go de condiciones facultativas y administrativas formulados al efecto, en la cantidad de......

THE HERETHER HERETHER HERET

Delegación del Minis-

terio de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

Se pone en conocimiento

los interesados que la Dirección General de Previsión y para su entrega a los solicitantes ha re-mítido a este Organismo los Ti-

tulos de Beneficiario de Familias

Numerosas y Tarjetas de Renova-ción de los señores que a con-

don Francisco Checa Cózar. do-ña Antonía Durán Espínosa, don Manuel Fígueroa Zapata, don Laureano Lorenzo Bartolomía, don Juán Fesser de Reina, don Armando Palau Garcés, D. Anto-noi Ruíz Rojas, don Julío Suarez, don Bartolomía Escarcena (Cil, don Tamás Morman, Arnan, Ma

don Bartolome Escarcela (31), don Tomás Mombar Arn.eu. Mo-hamed Abdelkader Lukali, Laka-sís Ben Hadú Bocoya, Ben Aisa Layde Lefí, don Manuel Marif-nez Tonda, don Clemente Garcia Markado, don Margania Bernal

Machado, doña Margarita Bernal

Rodriguez, don Pedro Diaz Gle-

mente, don José Encina del Agua mente, don Jose Encina del Agua. don Míguel Jíménez Pereira, don Francisco Montes Cano, don Mi-guel Ordóñez Rodríguez, don Domíngo Panízo Blanco, don

Juan Simón García, dou Ginés Casanova Roca, don Félix Rodri-guez Morón, don Pedro Pacheco

Acedo, Maimón Ben Bassia Ben-drís, Sidi Mizian Bentahar, Mi-ziam Mohamed Ben Mokader, don

Guillermo Velázquez Carrillo don Bernabé Avalos Fernández. Ceuta a 11 de mayo de 194

Inspector General, Delega-

Rpte. Manuel Gómez Caparros. Jáudenes, 23. Ceuta.

Luís Sánchez-Blanco.

tínuación se relacionan: Don Aureliano Argaiz Ramirez don Francisco Checa Cózar, do

letra sin raspaduras ni enmiendas.) Fecha y firma del proponente

Ptas ..

Don....., vecíno de.... con nicílio en la calle de..... ... enterado del anuncio de

METRO GOLDOYN MAYER la prestigiosa marca cinematográfica les ofrece hay en ESTRENO RIGUROSO la sensacional super producción títulada

tario, todos los gastos que se originen con motivo de este contrato, tales como los honorarios devengados por el contrato. iragedia

> Sublime interpretación de los célebres actores CLARK GABLE-CHARLES LAUGHTON - FRAN-CHARLES LAUGHTON - FRAN-CHOT TONE, secundados admi-rablemente por un plantiel de artistas entre los que figuran Herbert Mundin, Eddie Quillan, Dudley Digges y Donald Crisp. Director: FRANK LLOYD.

10

Boupty

La tragedia de la Bounty

es la mejor película producida en los estudios de Hollywood desde BEN-HUR a la fecha.
Completa el programa el celebre noticiario español
NO-DO 122-A

en cuyo sumario figura la lle-gada a Ceuta del nuevo Alto Co-misario teniente general Varela.

Nuestro próximo estrene será comicos en Paris por Joan Bennet y Mary Boland

Jack Benny.

Otros próximos estrenos: EL MAGO DE OZ

Película Metro en tecnicolor. basada en el famoso cuento de L. Frank Baum. Creación de Ju-dy arland, Frank Morgan. En es

CASADOS SIN CASA por Adolphe Meniou y Pola Negri-EL HOMBRE QUE SE PER-DIO A SI MISMO

Magnifica superproducción por Kay Francis y Brian Aherne LOS CUATRO MILPAS por Ramón Peredo, Adriana La-

y "Chaflan". **НИНДИНИМИНИМИЛИМИЛ**

Inspección Provincial de Sanidad

AVISO
En el salón de Actos del Hospital de la Cruz Roja y a las 8'30 de la tarde del día 15' darán unas conferencias 'os Drs. Benitez Franco, Blanco y Nistal del P. N. A. tratando de les siguientes temas: "Evolución de la Lucha Antituberculosa en España" (Dr. Benitez Franco)), "Diagnóstico y tratamiento precoz de la Tuberculósis pulmonar" (Dr. Blanco), "Colapsoterapía Quirurgíca" (Dr. Nisal). Blanco), "Colapsoterapía Qui-rúrgica" (Dr. Nisal). Lo que se hace público para conocimiento de todos los Sres.

El Jefe Provincial de Sanidad

Noticias varias

VIAJEROS

Ha embarcado con dirección a Málaga, donde pasará unos días, nuestro buen amígo don Leandro Martinez Marin, al que deseamos

Vda.e hijos de Guerrero [HICLANA] Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Dr. Gabriel Cruz Pérez

Cirugía general y Traumatología Consulta de 4 a 6

Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 C E U T A

Doctor Cano

Especialista en piel, sífilis y venéreo Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Te éfono 547

Doctor Corres Salas

Ex-profesor A. de la facultad de Medicina de Sevilla

Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1

Avisos a domicilio, Jáudenes número 40, 2°

Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacteríología

Jete nel Servicio en el Hospital Militar aboratorio de análisis

Jautenes, 1, segundo derecha

DEPORTES

ANTE LAS DOS ULTIMAS JORNADAS

Cinco equipos tienen probabilidades de ascender

Murcia, Granada, Coruña y Sabadell en peligro de descenso

Jugándose el domíngo próximt la penúltima jornada de Liga, creemos de interés refrescar la memoría del afícionado, dándole la stuación acqual de los 28 clubs que forman parte de las dos primeras Dívisiones; así codos primeras Dívisiones; así codos primeras Dívisiones; así codos primeras dos partidos que accedente de la primera Dívisión de Liga, corriendo el peligro de descender o promocionar tanto el Mureis accedente de la primera Dívisión de Liga, corriendo el peligro de descender o promocionar tanto el Mureis accedente de la primera Dívisión de Liga, corriendo el peligro de descender o promocionar tanto el Mureis accedente de la primera Dívisión de Liga, corriendo el peligro de descender o promocionar tanto el Mureis accedente de la primera Dívisión de Liga, como el peligro de descender o promocionar tanto el Mureis accedente de la primera Dívisión de Liga, como el peligro de descender o promocionar tanto el promocion dos primeras Divisiones; así co-mo los dos partídos que a cada uno queda, aún por ventilar. El paréntesís en el torneo, abierto por las eliminatorias de la Copa y por el encuentro internacional con Portugal ha coutribuido grandemente a que muchos ha-yan olvidado aquella situación y los partidos que han de terminar los partidos que han de terminar con esta cada vez más interesante competición nacional.

En Primera División la clasifi-En Prímera Dívisión la clasificación real es, en la actualidad, la siguiente: Barcelona, más 12; Madrid, más 10; Oviedo y Atletico-Aviación, más 5: Valencia, más 4; Atlético de Bilbao, más 2: Sevilla, más 1; Castellón y Gijón, menos 2; Español, menos 5: Murcia, menos 6; Granada y Coruña, menos 7, y Sabadell, menos 9.

A estas clubs les queda por jugar los síguientes encuentros:

Barcelona: con el Atlético de Bilbao (dentro) y con el Sevilla (fuera); Real Madrid: Murcia (fuera) y Gijón (dentro); Ovécdo: Gijón (fuera) y Atlético-Aviación (dentro): A. Aviación: Sevilla (d) y Ovfedo (f); Valencia: Granada (f) y Castellón (d); Atlético de Bilbao: Barcelona (f), y Granada (d); Sevilla: Barcelona (d) y A. Aviación (f); Castellón: Coruña (d) y Valencia (f); Gijón: Ovfedo (d) y Madrid (f); Español: Sabadell (f) y Murcia (d); Murcia: Madrid (d) y Español (f); Granada: Valencía (d) y Atlético de Barcelona: con el Atlético de

Iberia venció al Frente de Juventudes

En el campo del 54 se enfren-ron el Ibería y el Frente de Juventudes, venciendo el primero por 4 tantos a 2.

Los goles fueron obtenidos por Sánchez (2), Diego y Toma-sín, los del Ibería, y por Serra-no los del Frente de Juventu-

Frente de Juventudes: Zurita
II; Laurentino, Martinez; Las
Heras, Gete, Zurita I; Albuerne,
Lanero, Mirales, Serrano y Gil
Ibería: Paquichí; Román, Paco; Piñero, Diego, P. Luís; Tomasín, Rejano, Sánchez, Garcés
y Mercado.

iltimos lugares se refiere.

¿Quíenes ascenderán? ¿Quíenes descenderán? Pocos días
quedan yá para salír de dudas.

Anúnciese en EL FARO

promocionar tanto el Murcia co-mo el Granada, Coruña y Saba-

dell.

En Segunda Dívisión, tenemos esta otra clasificación real: Hércules, más 7: Alcoyano, más 6; Real Sociedad y Xerez, más 5; Celta, más 4; Zaragoza y Betis, cero; Cultural Lenesa, Santander, Ceuta y Ferrol, menos 2; Mallorca y Constancia, menos 4, y Baracaldo, menos 11.

Y estos son los partidos que restan por jugar:

Hércules: Constancia (f) y

restan por jugar:

Hércules: Constancia (f) y
Baracaldo (d); Alcoyano: Xerez
(f) y Ferrol (d); Real Sociedad;
Zaragoza (f) y Xerez (d); Xerez:
Alcoyano (d) y Real Sociedad
(f); Celta: Ceuta (d) y Leonesa
(f); Zaragoza: Real Sociedad
(d) y Ceuta (f); Betis: Leonesa (d) y Santander (f); Leonesa:
Betis (f) y Celta (d); Ceuta
Celta (f) y Zaragoza (d); Santander: Baracaldo (f) y Betis
(d); Ferrol: Mallorca (d) y Alcoyano (f); Mallorca: Ferrol
(f) y Constancia (d); Constanca: Hércules (d) y Mallorca (f);
Baracaldo; Santander (d) y Hércules (f).

cules (f).

Cínco equipos pueden aspírar aún a ingresar en la Dívisión de Honor, ya sea por medio del automático o por la promoción.

Son el Hércules alicantino, el Alcoyano, la Real Sociedad, el Xerez y el Celta de Vigo. Además del Baracaldo —ya en Tercera irremediablemente—peligran en su actual categoría el Constancia, Mallorca, Ceuta y Ferrol, particularmente los dos clubs de las islas Baleares. las islas Baleares.

las íslas Baleares.

Las dos jornadas que quedan serán las que decidan definitivamente. Como hemos venido diciendo a través de todo el tornes hasta el último instante habrá interés y emoción, que el dramatismo de los choques Coruñasabadell y Mallorca-Constancia centuplicarán, habida cuenta de lo mucho que sus resultados pueden modificar las actuales clasificaciones en lo que a sus últimos lugares se refiere.
¿ Quíenes ascenderán? ¿ Quíe-

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Telefono 519

Falange Española, 11

Concurso deportivo de EL FARO

que vive an es me con es es es es pronostica los siguientes resultados.

Barcelona	A. de Bilbao
Granada	Valencia
Sabadell	Español
Constancia	Hércules
Xerez	Alcoyano
Celta	Ceuta

Haga sus compras en la "PERFUMERIA LA SEVILLANA"

DELEGACION: PEREZ GALDOS, 13-6.º. TELEFONO: 302

REGRESO DEL ALCALDE

Ha regresado de Sevilla, el Iimo. señor alcalde don José Gázque Morales, acompañado de su distinguida esposa. —El señor Gásquez se ha recho

cargo nuevamente de la Alcal-día, cesando con este motivo el primer teniente alcalde don Mi-guel Cardosa Juliá, en la presi-dencia de la Gomisión Gestora

MANANA DOMINGO SE CELE-BRARA LA ROMERIA DE SAN ISIDRO

Como estos días hemos venido anunciando, mañana domingo día 13, tendrá lugar la Romería de San Isidro, al lugar denominado Plaza Alta, en el Cobre.

A fin de que tanto la organización como desarrollo de la mismo de la mism

mísma, tenga el máximo luci-miento, nos han sido facilitadas las siguientes instrucciones para

las siguientes instrucciones para su publicación.

Prímero: Se ruega a todos los romeros, se encuentren en la plaza de San Isidro a las siete y treinta en punto. Se les ruega asimísmo que el acceso a la citada piaza, lo verifiquen, por la calle San Antonio, bien entrando por El Secano, o por la calle J. Román, procedentes del Calvario; se estacionarán en todo el circuíto de la plaza Gloría, hasta San Antonio, hasta que les sea designado el oportuno lugar sea designado el oportuno lugar en el cortejo, el cual deberán conservar, durante toda la mar-

cha.

Se iniciará la marcha por las calles, Gloria, Montereros, Teniente Miranda, para por Castelar, salir a Patriarea Dr. don Ramón Pérez Rodríguez inicián dose el viaje por la carretera general de Cadiz, hasta la altura de los Pastores, desviándose alli, para El Cobre, y continuar hasta el lugar denominado "Pla za Alta". Todos los vehículos, seguirán avanzando, hasta que la carreta que conduce a San Isidro Labrador, llegue a la altura del sitio en que se dirá la tura del sitio en que se dirá la misa, en cuyo momento podrán dislocarse todos los vehiculos, colocándose en el lugar que sea más de su agrado, excepto en el espacio acotado para la Santa Misa, que se verificará inmediatamente después de la lle-

A las seis de la tarde se volverán a congregar los romeros, para ante la carreta de San Isi-dro, dar comienzo al primer ejer cicio del primer dia del triduo en honor del Santo Titular de los Labradores.

A las siete, volverán todos a ocupar en el cortejo el mismo lugar que tuvieron a la ida, ini

ciándose el regreso.

El orden del cortejo o romería, será el siguiente: Caballísta, con la Cruz parroquial y es colta de caballístas: vehículos engalanados; caballístas; carreta conduciendo a la imagen da San Isidro Labrador; Clero y fieles en general fleles en general

COFRADIA DE MEDINACELI

Invitación

Esta Cofradia ha sido invitada por el Rvdo. Sr. Cura Párroco de San Isidro, don Miguel Gómez Medina para su asistencia a la romería, del próximo domingo.

Se hace llegar esta invita-ción a todos los hermaros rogán deles su asistencia, para der mayor esplendor a la misma, a cuyo fin deberán encontrarse en la Plaza de San Isidro a las siete de la mañana del domin

英国中国中国中国中国中国中国中国中国

AVISO

En la Secretaria Especial de le Avuntamiento, se reciben este Ayuntamento, se reciben proposiciones por escrito, efertando automóviles de turismo, tipo pequeño, nuevos o en servicio normal, especificando con todo detalle las características de la oferta precio estado estado. la oferta, precio, estado actual de las cámaras y cubiertas, marcas y las demás círcunstancias técnicas del cese.

Lo que se hace saber para general conocímiento

Ceuta, 11 de mayo de 1945.

EL ALCALDE,

Francisco Ruíz Sanchez

Francisco Ruiz Sanchez

PRESTAMOS NUPCIALES!

creados por e l nuevo Estado Nacionalsindicatista para allanar las difícul-tades económicas de los hogares regién construídos. Por eso no devengan interés algu-

Se solicitan en las Delega-ciones del Instituto Nacional de Previsión.

Presenta hoy un magnífico y extraordinario



PARA MENORES

> Una de las obras producidas por el cinema mundial realizada por el último procedimiento del tecnicolor que ocupó durante ocho meses a un gigantesco equipo de filmación en el Nilo legendario para la toma de los exteriores, en que intervinieron millares de comparsas y que ha dado la vuelta a la tierra entre admiraciones y aplausos

VEALA DESDE HOY EN APOLO

PUBLICACIONE

TOMAS GARCIA FIGUERAS. - «La puesta en valor del continente africano». - (España ante el problema). Talleres Gráficos Rex. - Barcelona 1.945

Clausurado el curso de conferencias africanistas organizado por la Sección Informativa Ma-rroqui, hace apenas un mes, apareció, en los salones de la Cá-mara Oficial de Comercio y Na-vegación de Barcelona, la relevante figura de don Tomás Gar-cia Figueras.

Nunca como en la hora pre-Nunca como en la hora presente fué en el mundo tan necesario el consejo y aún la acción directa de los economistas; nunca se vieron todos los rincones de la tierra tan obligades a participar de manera tan activa como inexcusable en la ordenación de una economía total y, nunca tampoco como ahora, pudo presentarse más imperioso "Un problema cuyo planteamiento no es blema cuyo planteamiento no es nuevo, pero cuyo caracter actual y urgente insiste se insista sòbre él.

Con estas últimas palabras se abre el Sumario que inicia la in-teresantísima y documentada disertación de don Tomás García Figueras.

Ayuntamiento de Ceuta del continente africano y el prodel continente africano y el proceso histórico en su relación con
los pueblos de Europa. Establece la diferenciación entre las
etapas que marcan la conquista
militar y la conquista económica,
affirmando debe acometerse la
más importante, cual es la conquista moral, única que puede
ennoblecer el contacto y la acción de otros pueblos, que ha de
exigir esfuerzos y sacrificios no
inferiores a los realizados hasta
ei momento presente. ei momento presente.

Recuerda el señor García Figueras en apoyo a su teoría con algunas cifras en las que fundamenta sus razones. No olvida tampoco las dificul-

tades que habrán de vencerse en un problema que tan grandes las ofrece en su propio planteamien-te y aún hace marcado hineapié en que si la puesta en valor de Africa tiene un enorme interés como fuente inagotable de pri-meras materias, como mercado y cemo posibilidad de expansión para otros países; existe también por encima de ese interés, una exigencia preponderante e inaplazable para el mundo civilizado de "oír los latidos del contínente negro" que sucumbe en el atraso y en la barbarie; en gran parte, sin que los pueblos más adelantados hayan sentido la inquietud de lo que constituíria su más alto deber ante los hombres y ante Dios. ante Dios.

Termina el señor García Figuras expresando que si intere-sante es para España la puesta en valor del continente africano, aún lo es más para el mundo, porque Africa ha de ser en su destina terreno de concordia de destino, terreno de concordia de apretada de todos los pueblos del fraternal inteligencia y unión occidente europeo que se han de templar en la empresa para constituir el firme baluarte de Suráfrica el que ha de de-fenderse primero y de donde han de irradiar más tarde, los valo-res eternos de la civilización (cristiana) universal.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, urefer, próstata y uretra = Cirugía urinaria Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1. orimero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA



después de la capitulación se abrió las venas con ALEMANIA

Londres, 11.—Stalin ha pro- de la total derrota de Alemania nunciado un discurso con motivo y de la gran victoria de nuestro de la rendición de Alemania, por Radio Moscú. 24 horas después de los de Tru-



man, el rey de Inglaterra y el primer ministro inglés, Winston inglés, V Churchill.

do completamente aplastada.

La Unión Soviética, aunque celebra con regocijo la victoria, no piensa ni destruir a Alemania ni exterminar a los alemanes.

Conncemos perfectamente los

Conocemos perfectamente los alemanes que consideran que los Tratados no son más que pape-les mojados y por tanto no tene-mos por qué aceptar su pala-

Sin embargo, desde esta mañana, las tropas alemanas, cumpliendo el protocolo de la capítu
lación, han empezado a rendirse
en masa a las fuerzas sovieticas.
En este caso no se trata ya de
un papel mojado, sino de la capítulación real y verdadera de
las fuerzas armadas de Alemanía.

Ciertamente que algunos grupos de tropas alemanas en Checoesivaquia siguen sin acatar las estípulaciones de rendición, pero no obstante ha llegado el día

será mantenido por los aliados, como Jele del

Estado alemán

Londres, 11.—Es casí seguro que los alíados no tolerarán al almirante Doenitz, cuyas preten-

síones son evidentes y cuyo titu-lo de jefe de Estado es más que sospechoso, dice un redactor del

A lo mejor figurará en las lís-tas de eriminatas de

tas de criminales de guerra, pues fué él quien dió la orden a los submarinos alemanes de no

Todavía no ha aparecido nín-gún jefe alemán que pueda me-recer la confianza de los alía-

nocido el daño que han hecho a Europa.—EFE.

Ha comenzado el pro-

Noruega

Oslo, 11.—El proceso contra Quísling y sus ministres co-menzará hoy en Noruega.

El ceremonial del juicio será breve y se espera que Quisling con algunos otros de los más in-

Les que han hablado hasta ahora han puesto mucho enfasis en la lucha librada por Alemania pero ninguno de ellos ha reco-

coger prisioneros.

y de la gran victoria de nuestro pueblo sobre el imperialismo germánico

Los grandes sacrificios hechos por la libertad e independencia de nuestra madre Patria, los inconmesurables sufrimientos y privaciones que hences soporta-

churchill.
Stalin dijo que
Alemanta ha sido completamente aplastada.
La Unión Sovietica, aunque
celebra con regocijo la victoría, no piensa ni

De ahora en adelarte la ban-dera de la liber ad y de la paz entre los pueblos ondeará en Eu-

Hace tres anos que Hitler expuso públicamente sus planes para el descuartizamiento de la Unión Soviética, a la que quería privar del Cáucaso, Ucrania, el privar del Caucaso, Ucrar Báltico y otras regiones. "Destruiremos a Rusia,

Hitler, de forma que no pueda levantarse nunca más".

Han pasado ya tres años. Esas ideas de Hitler estaban condena-das al fracaso y han sido reducidas a polvo en el transcurso de la guerra.

SOMETIDA A UN PROCE-

Londres, 11.—No cabe la me-ner duda de que Polonía está sometida a un proceso de vírtual sovietízación, dice la revista "The

DE SOVIETIZACION

Parece que Doenilz, no P

una hoja de afeitar

Cuartel del Tercer Ejércilo de los Estados Unidos, 11.--Kinrad Henlein, gauletter de los sudetes, se ha suicidado en un campo de prisioneros, abriéndose las ve-nas de las muñecas con una hoja

nas de las munecas con una noja de afeitar, comunica el corres-ponsal de Reuter.

Tenía la hoja escondida bajo un pedazo de esparadrapo pega-do al interior de la pitillera.

Henleín había sido condenado a muerte por el Gobierno che-coeslovaco en el año 1938, por

delíto de alta traición. Tenía 45 años de edad.

Un discurso de STALIN El gauleiler de los sur Ayer se reunió el pleno del Ayuntamiento

Se aprobaron importantes cuestiones de interés general

El pleno del Ayuntamento ce-lebró ayer reunión en el satón de sesiones. Esta fué presidida por el alcalde, señor Ruíz Sánchez. Se dió lectura a una moción de don Francisco Baeza respecto al régimen económico, pasándose a la Junta de Revalorización pa-ra su estudio

ra su estudio.

Se aprueban definitivamente
las condiciones para la cesión de
los edificios que componen el gru
po escolar de San Amaro a fin

秦帝帝帝帝长帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝

Esto representa un presupues to de medio millón de pesetas Las obras serán efectuadas in-mediatamente por la Dirección General de Sanidad

A continuación se dió leg-tura a un escrito del Delegado de Hacienda prestando aproba-ción al presupuesto ordinario pa ra el año en curso.

Asimismo se dió cuenta de que se remiten al Boletín On-

que se remiten al Boletin Ofi-cial para su publicación las con diciones relativas a la subasta para construcción de viviendas económicas por un importe de 925.729'07 pesetas, las cuales se tevantarán detrás del lugar que hoy ocupa el cuartel de Regula-res en un solar que reciente. res, en un solar que reciente-mente adquirió el Ayuntamiento para tal fin. Dentro de un mes se celebrará la subasta. Finalmente se dió cuenta de

que prosiguen con exito las ges-tiones para adquisición de los terrenos necesarios para el edificio de la nueva prisión del Par

comenzado brillantemente el Agrario Regional del Duero

(Viene de la primera) una gran ovación al gobernador

DISCURSO DEL DELEGADO NA CIONAL DE SINDICATOS

El delegado nacional de Sindicatos pronunció después un discurso. "Me considero selamente un hombre trabajador —dijo—, y no tendréis en mis palabras bri flantes adjetívos, pero sí, cierta-mente, la sinceridad. Vuestra in vitación y la representación que ostento me honran, y a vuestra benevolencia quiero corresponder con el corazón.

Se refiere a la gran importan cía del Congreso y a la situación orográfica del río Duero, así co-

mo a las circunstancias histórimo a las circunstancias históricas de Valladolíd, capital de la vieja Castilla, donde tanto arraígo nuestra doctrina nacionalsindicalista. Dijo que atravesábamos momentos difíciles, en los que se estaba ventilando el destino de la luvranidad con descripcio de la luvranidad con estaba tino de la Humanidad por años o centurias. "Pero postros tenemos la satisfacción — agregó nemos la satisfacción — agregó—
de decír que gracías ai Caudillo
de España podíamos asístir a este Congreso con la plenfitud de
nuestras fuerzas". Pide que todos coordinen sus esfuerzos para
ser un instrumento eficaz del Po
der público, y que las conclustones que se aprueben sean entre
gadas a la organización sindical nes que se aprueben sean entre-gadas a la organización sindical para que, después que sean apro-badas por el Gobierno, se lleven a la práctica can la mayor ce-leridad. Elogía a los agricultores, que han dejado sus tareas en el campo para venir a esta asam-blea, para ponerse en contacto con los demás hombres del país y comunicar sus inquietudes. So-bre todo en los momentos difici-les. Dice que España tiene ener-gía para agruparse entre los pue blos que saben lo que quieren y saben elegir sus caminos. Termisaben lo que quieren y saben elegir sus caminos. Termina pidiendo lealtad a todos hacía el Caudillo de España y al Movimiento que en Valladelid tie ne, por la gracia de Onésimo Redondo, el tinte agrario de España. "A nuestras verdades nadie puede oponer nada. Estamos for jando un régimen auténticamen-

Londres, 11.—No cabe la mener duda de que Polonía está sometida a un proceso de virtual sovietización, dice la revista "The Economits".

La situación ta! como está descrita por los ministros de Lubin puede definirse como el NEO polaco. Nueva Economía Politica fué el nombre que recibió hace 25 años la estructura economica de la URSS, que consista en que la industria era propiedad del Estado, la agricultura fo era de los particulares en pequeños lotes y el comercio estable repartido por igual.

Añade que han sido introducidas trascendentales reformas en a agricultura placa. Según in chas reformas, añade y sólo ca jando un régimen auténticamen-te democrático y cristiano, que será realidad en breve. ¡Arriba España!" El discurso del camarada Sanz Orrío fué seguido con gran inte-rés por todo el auditorio. Des-pués de darse los gritos de ritual se declaró abierto el Con-greso, y a continuación se can-tó el "Cara al sol".

A las dos de la tarde las autoridades y congresistas, en número de 1.500, se reunieron en una comida intima. — CIFRA.

CRISTOBAL ARBITRARA EN BALAIDOS

Madrid 11 — Los árbitro designados para los encuentro de Liga de mañana son los se

PRIMERA DIVISION: Gijon

PRIMERA DIVISION: GijonGviedo, Gojenuri; Murcia-Madra
Ocaña; Sabadell-Español, Tamrít; Castellón-Coruña, Escarta;
Granada-avlencía, Melcón; Parcelona-A. Bílbao, Martínez Iñguez; A. Avíación-Sevílla, Azon
SEGUNDA DIVISION: CelaCeuta, Cristóbal; Betís-Leonesa
Lozano; Baracaldo-Santander, Ecurra; Constancía-Hércules, Ambas; Ferrol-Mallorca, Crespo; Na
rez-Algoyano, Solá; ZaragozaReal Sociedad, Cruella.

TERCERA DIVISION: Cordoba-Salamanca, Asensí.— ALFILDELIO RODRIGUEZ VENCIO EL
VUELTA CICLISTA A ESPAM

VUELTA CICLISTA A ESPAN Cáceres, 11 — Delío Rodri Cáceres, 11 — Delío Rodo guez ha llegado primero a la m ta en la segunda etapa de Vuelta Cíclista a España, invi-tiendo 7 horas, 7 minutos y i segundos.

En segundo lugar entro For

bellida.

Se han retirado por agola
miento, Mancisidor, Gándara i
Carretero. — ALFIL.

FABRICA DE SOBRES MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceula Millán Astray, 7. Teléfono 799

ceso contra Quisling y sus colaboradores en

HURCHI

Washington, 11.—Doce niem-bros del Congreso de los Esta-dos Unidos visitaron los campos de concentración de Alemanía a han hecho un informe sobre los horrores que nan visto, informe que va a ser presentido ai se-cretario de Guerra y general Marshall, jefe de Estado Mayor

El diputado Ezac ha declarado El diputado Ezac ha declarado, que el horror de los tres campos de concentración no puede ser descrito con palabras. Insistió en que pediria al grupo de miembros del Congreso que se recomiende la pena de muerte para tódos los miembros de la Gestapo y la S. S.

El senador Sherry, dijo que los relatos soure las atrocidades cometidas en los campos de concentración no tienen nada de exageración. Hemos visto cuerpos demacrados, crematorios y ganchos en las paredes.—EFE.

ganchos en las paredes.-EFE.

Miembros del Longreso de los EE. UU. informan sobre los campos alemanes de concentración

Londres, 11. - Churchill ha recibido un mensaje de Stalin expresando su felicitación con motivo de la victoria sobre el

cimos colaboradores, secundados a muerte.

Falta por detener al mínistro de Justicia, al de Polícia y al jefe de Polícia, todos ellos considerados criminales de guerra.

Parece ser que estos días se han refugiado en el castillo de Skallum, donde so han hecho Skallum, donde so han hecho Skallum, donde so han hecho su de patriotas se disponentes.

Os expreso má fe en la feiíz y eficaz continuación en el período de la postguerra de las relaciones amistosas forjados durante la guerra entre nuestros países.

PARA MATAR MOSCAS CHINCHES Y MOSQUITOS

Mañana marcha el Alcalde

Mañana, domíngo, marchará a Madrid, donde el día catorce asistirá a la sesión plenaría de las Cortes españolas, en su ca-lídad de procurador, el alcalde de Ceuta, Ilmo. señor don Fran-cisco Ruíz Sánchez.

iSeñora!

Haga una visita a la

y encontrará el mayor surtido en medias de seda a precios jamás vistos en Ceuta

NO LO OLVIDE

Falange Española, 39.-Ceuta